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Nuestro Ferrocarril es el más importante de los que hay en «tracción 
Eníreuisía con el diputado señor Fabra Ribas 

N O D E S M A Y E M O S 
Desocupado lector: s in jura- donde florecen, un caballero que 

cabalga sobre un imaginario y fla
co rocín, obsesionado por unos 
pensamientos t a n desordenada
mente ingeniosos, como tos de 
aquel famoso, tan locamente cuer
do ó tan cuerdamente loco . 

E n verdad que no nierecia este 
softador haber encontrado l ignito, 
sino antracita ó grafito; pero no 
es suya la culpa: es del T i empo , 
que no tuvo in te rés en dar á esta 
gene rac ión lo que es un mejor 
producto de su eterno trabajo. 

U n estudio j e o lógico , como el 
que se es tá haciendo ahora, es 
t ambién una causa de nuestra pro
funda admirac ión hacia el s e ñ o r 
Ramos, quien nos va descifrando, 
aunque con un tecnicismo que 
desconocemos, la t ransformación 
de nuestro suelo á t ravés de las 
distintas edades. 

Alabados mil veces sean estos 
Quijotes, que se obstinan en ganar 
batallas como ésta , con las armas 
incomparables de la razón. Por
que, en esta camparla, todos po
demos decir que el ferrocarril que 
se construye ha de ser importan
t ís imo; que ha de crear una gran 
riqueza; peto los que no sabemos 
demostrarlo, no d e b i é r a m o s aco
meter empresas de tanta monta, 
porque aunque t o d o s debemos 
contribuir, á medida de nuestras 
fuerzas, aun de pacíf icos Sanchos, 
no debemos hacer sino estimular 
á los que tienen capacidad, para 
que con t inúen trabajando sin de
saliento, en la seguridad de que 
han de recibir una recompensa tan 
segura como merecida. 

Y o , por mi parte, soy sincera
mente optimista, pues la justicia 
de nuestros anhelos es tan paten
te, que no cabe opos i c ión de na
die, y menos, siendo la R e p ú b l i c a 
un rég imen en el que la justicia es 
el mejor postulado. 

C É S A R D E S C A L Z O . 

Casas Ibáñez 18 de Mayo de 1932. 

Más adhesiones á nuestra campaña 
Por exceso de originales nos he

mos visto obligados i retener (a 
publ icac ión de las adhesiones re-
cibidas, y estando en nuestro áni
mo el darlas á conocer todas, ad
vertimos como en el presente y su
cesivos n ú m e r o s les iremos dando 
publicidad, con el fin de justificar 
una vez m á s nuestro agradecimien- l » e conimiieo las obras del ferrocarri 
to por el apoyo que vienen prta- de Baeza á Utial, DO ha dudado sumar 
tando á nuestra c a m p a ñ a eDtida- « * haciénd..*.,, « h - , 
des y corporaciones de todos los 
pueblos. 

«Comité de Acción RepuWieao*». 
Onas Ibáñez 1 de Abril de 1932. 
Sr. Dr. de L A V O Z DEL DISTRITO. 

Casas Ibáñez. 
Muy señor mío y de mí mayor consi

deración y aprecio: A su debido tiempo 
fueron en mi poder su estimada del pa
sado mes de Marzo y el numero de L A 
Voz DEL DISTRITO que acompañaba. 

Una vez emprendida en el semanario 
que tan dignamente dirige, la campaña 
pro Ferrocarril Baeza-Utiel, yo le felici
te efusivamente su determinación, y le 
deseo fuerzas suficientes para seguir 
trabajando con lu misma fe y entusias
mo que hasta la fecha lo viene hacien
do. 

De esta manera, veremos algún día 
coronada etta justa aspiración y anhelo 

(Hay un timbre que dice; 'Sindicato Agríco
la de Víldejr.Bf» (Albacete}»)-

31 - 3 - 932 . 

Sr. Dr. de L A V O Z DEL DISTRITO. 

Casas Ibáñez, 
Muy señor mío: Este Sindícalo Agrí

cola, sntendiendo que es útil y conve
niente la campaña que V . sostiene para 
que contmíen l u obras del ferrocarril 
J ~ laeza á Utial, no ha dudi 

ella haciéndotelo saber. 
Está bien claro el intense movimien

to de la región por defender lo que ya 
es un derecho, y sin dudas do ungen 
genero, bies orientada la eampafia 
ese periódico qu« vio la luz enarbolM-
do la bandera pro ferrocarril: este que 
se trabaja. 

Le saluda y se reitera suyo afectísimo 

El Presidente, 
Eliteo Gómez. 

(Hay un membrete que dice! 'Sindicato Cató
lico Agrícola de Herruniblar ( C u e a c a » . 

8 de Abril 1932 . 
Sr. D . José M . Lahignera. 

Director de L A Voz DEL DISTRITO. 

Casas Ibáñez. 
Muy Sr. nuestro y distinguido amigo: 

Con verdadero placer vemos la oampa-
i - - - - — * K * ' y nuncio ña pro ferrocarril Buua-Utíel iniciada 

de todos los pueb os del trayecto, v aor i - • J - . ¡ -
l» m ¡c™ r t LI- J ' ' r . en el periódico que tan dignamente di-lo mismo estamos obligados a contri- . . * 
k.,;. i j r ' í e > y 1 1 0 1 asociamos á ella, primero buir coa nuestro grano de arena para , 
conseguir el bien general. P o r l a Z r " '°>port«ncia que tiene para 

Referente á este asunto, veoir-mos n a e > t r a " P Ó " y «egundo porque de no 
trabajando sobre loa representantes en i e r muchos hombres, padres de fa 
Corles, Ministro del ramo y Presidente milia muy trabajadores, verían con h»' . . . . . . . . . . u ut¿> ramo y rr«waest< 
del Consejo, que en el mes de Diciem
bre próximo pasado, cuando empezó á 
decirse si se suspenderían estas obras, 
nos pusimos en comunicación coa todos 
estos Elementos en Madrid consiguien-
do la prolongación de las obras por un 
trimestre más. 

Esto quiere decir el entusiasmo son 
que nosotros defendemos este asuoto, 
no sólo por el bien que creemos haeer 
á toda esta región, sino para dar ocupa
ción á tantos braceros como hoy se en
cuentran sin trabajo. 

Es cuanto de momento tiene que de
cir á uated suyo afectísimo amigo, 

q. e. i . m., 
Carmelo Chiiterón-

rrorque muchos días no p o d r í » dar á 
sus hijos el sustento necesario. 

Por lo expuesto fe ofrecemos nues
tro más decidido apoyo y nos reitera
mos de usted atentos ss. q. e. s. m., 

Poi el Sindicato Católico Agrícola 
E l Pr tildante, 

Antonio García de la Cnu. 

(Hay un timbre que dice: . E l Alcalde del 
Ayuntamiento de Harrumblar (Cuenca), Partí-
cular.). 

8 de Abril 1932. 
Sr. D. jóse Martínez Lahigtsera 

Casas Ibáñei. 
Respetable amigo: Agradecido com* 
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